



ESTIRA Y AFLOJA

**J. JESÚS
RANGEL M.**

jesus.rangel@milenio.com



Hospitales con *ranking*; IMSS, INAI

El Centro Médico ABC en CdMx, los hospitales Zambrano Hellion TecSalud, San José TecSalud y Doctors Hospital Auna de Monterrey; el Hospital Infantil Teletón de Oncología de Querétaro, el Hospital Clínica Nova de San Nicolás de los Garza, y el Hospital Galenia de Cancún acreditaron buenas prácticas internacionales y quedaron dentro del Ranking de los Mejores Hospitales y Clínicas de América Latina 2024.

La consultora IntelLat, que dirige **Ricardo Zisis**, especializada en inteligencia en salud, los incluyó por sus indicadores de seguridad y resultados clínicos, creación de conocimiento, eficiencia, telemedicina y home hospital, sostenibilidad, experiencia del paciente y prestigio local y regional. Todos se encuentran por encima del promedio en médicos de tiempo completo, enfermeras por quirófano y Médicos con PHD. De acuerdo con IntelLat, la inversión en tecnología es uno de los elementos que distingue a los hospitales mejor evaluados, aunque presentan riesgos en ciberseguridad.

Por cierto, el IMSS arrancó el proceso de

licitación para adjudicar equipo de cómputo (IA-50- GYR-050GYR975-I-14-2024 Programa Nacional de Adquisición de Equipo de Cómputo) para adquirir 38 mil 21 equipos y modernizar la infraestructura a fin de mejorar la eficiencia y calidad de los servicios para los derechohabientes.

La adjudicación será transparente, sin corrupción y competitiva con las mejores condiciones para el IMSS dentro de las directrices de la Agencia Digital. Se tiene la encomienda de ser ejemplo para la Administración Pública Federal y no se permitirá la adjudicación a proveedores involucrados en ilícitos; en 2024 se desarrolló con total legalidad y no se permitió el abuso de los proveedores como sucedió en el Issste o Pemex, donde se tuvieron que cancelar los procesos por irregularidades.

Cuarto de junto

Respuestas: la auditoría forense que realizó la ASF para la Cuenta Pública 2022 reveló que servidores públicos del INAI solicitaron a diversos trabajadores entre 10 y 60 por ciento de sus sueldos y prestaciones cada 15 días para seguir laborando entre 2018 y 2023; si no cumplen o denuncian, se les despediría. Hubo gastos indebidos de comisionados... El complejo SLS Hotels Playa Mujeres tiene problemas legales. Es de la familia **El Mann Arazi** y lo opera la francesa Accor de **Thomas Dubaere**. El Juzgado Oral Civil de Primera Instancia de Quintana Roo, en el expediente 640/2024, le ordenó entregar una parte del terreno por presunto despojo a particulares; construyó ilegalmente sobre un predio ajeno y ahora deberá restituir la zona donde se encuentran los accesos al hotel y su estacionamiento. Enfrenta otra demanda por parte de la Fiscalía General del Estado por posibles actos de despojo y corrupción en la construcción del hotel, bajo la carpeta FGE/QROO/BJ/10/20048/2024. ■